



El Rey Felipe VI con Marcos Ríos, socio de Carey.

## El protagónico rol de abogado de Carey en evento con el rey Felipe VI, en Madrid

Hace unos días, entre el 13 y el 15 de septiembre, un importante evento tuvo lugar en Madrid, relacionado con el mundo jurídico: el encuentro de ABA, American Bar Association, un símil al Colegio de Abogados de Chile, que es la asociación más importante de abogados de Estados Unidos.

Y en el evento —titulado 2022 ILS Madrid Fall Conference - Europe and The Americas - Synergies and Challenges, desarrollado en Espacio Maldonado, en la capital de España—, un lugar muy protagónico tuvo Marcos Ríos, abogado y socio de Carey. Esto porque Ríos ostenta la presidencia del capítulo o Sección Internacional de ABA para el período 2022 - 2023. Como tal, fue uno de los anfitriones del evento, el cual contó con la participación nada menos que del rey de España, Felipe VI.

En su alocución de inauguración del evento, el monarca resaltó la importancia de fortalecer el Estado de Derecho, la seguridad jurídica y el respeto a los derechos humanos.

Pero durante la ceremonia también hubo espacio para momentos más distendidos, como cuando Ríos señaló “yo soy del Real Madrid y el rey del Atlético de Madrid”, sacando risas de los asistentes.

Marcos Ríos concentra su práctica profesional en fusiones y adquisiciones, temas contractuales y societarios, contratación pública, hotelería y juegos de azar. Es abogado de la Universidad de Chile con un LL.M. de Georgetown University, y está admitido al ejercicio de la profesión en los Estados Unidos de América (Distrito de Columbia) y Chile.

Sus más de 400.000 colegiados hacen del ABA la asociación profesional más grande del mundo, y su reconocida excelencia y enorme reputación, tanto en los Estados Unidos, como internacionalmente, lo convierten en uno de los colegios de abogados más prestigiosos e influyentes del planeta. Por su parte, la Sección Internacional, que supera los 11.000 colegiados de más de 100 países, es el brazo internacional del ABA y una de las asociaciones internacionales de abogados más importantes del mundo.

Próximos eventos de la asociación están previstos en Nueva Delhi, la primera semana de marzo de 2023, en una conferencia para la regional asiática. Y luego en Nueva York, en la Conferencia Anual prevista para efectuarse entre el 1 y el 5 de mayo de 2023.